

令和5年度

よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子



とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校

学校だより 7月号

児童数548人

春日部市道順川戸 37-1

令和5年7月3日



ほめて伸ばす

～子どものやる気を生かしましょう～

校長 松原秀樹

梅雨空の続く中、水泳学習が進んでいます。久しぶりの学年ごとの学習となり活気があります。さまざまな行事を学年や全校で実施できることをうれしく思います。また、保護者、地域の皆様には御協力いただきありがとうございます。

先日、150周年記念イベント第2弾として、三遊亭楽生さんをお招きして落語鑑賞会を行いました。明るくテンポ良く、元気いっぱい話す楽生さんの姿に、子どもも大人も笑顔いっぱいになりました。その楽生さん曰く「まずは楽しんでもらうことが大切。落語を聞いたという思い出よりも、楽しい時間を過ごしたことが記憶に残れば良い。」とのことでした。計画委員会の子どもの紹介で登場するやいなや、全力でやりとりする姿に引き込まれました。初めに「落語家が身につけているものはなんですか？」と質問し、手をあげて答えた子どもをほめました。次に、落語の作法を教え、前に出て演じた子どもをたくさんほめていました。その時のやりとりについて後でうかがうと「みんなが集まる場で手をあげるだけでえらい、勇気のいる行動です。まして、壇上に出て演技をして、みんなから大きな拍手を受けたことは貴重な体験になったはず。」とおっしゃっていました。学校でも同じく、できたことをほめて伸ばしていると伝えました。子育てをしていく上で「ほめる」ことはとても大切なことだと実感した次第です。有名な言葉に「やってみせ 言って聞かせて させてみて ほめてやらねば人は動かじ」(山本五十六)があります。新しい時代を切り拓く心豊かでたくましい人間力を身につけた子ども達を育てていきたいと心を新たにしました。

1学期も7月を残すのみとなりました。保護者、地域の皆様には、日ごろ、児童の安全を見守っていただき感謝いたします。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

いじめは許さない ～元気アップ推進委員会の取組～

先日なかよしアンケートを実施しました。子ども達は日々、さまざまな思いを抱いて生活しています。お互いが気持ちよく生活できるのが理想ですが、子どもどうしぶつかり合ったり、折り合いをつけたりするのが日常です。そうやって人間関係を学んでいくのだと思います。しかしながら、いじめは別です。陰湿で長期にわたって行われます。いじめに対して、学校は毅然と対応してまいります。保護者の皆様にも御理解御協力いただきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



6月の教育活動より



市内陸上大会



上沖小学校で市内陸上大会が開催されました。今年度から、5年生も大会に参加しました。練習の成果が発揮され、様々な種目で好成績を収めました。応援いただきました保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



かすかべ郷土かるたを使った郷土学習



春日部市教育委員会社会教育課の方にご指導いただき、3年生が郷土かるたに挑戦しました。子ども達のかるたをとる姿は、真剣そのものでした。かるたを通して、春日部市の自然や文化、歴史を学ぶことができました。



プール開き



体育館からリモートでプール開きを行いました。運動委員会の子ども達が、約束やきまりを守って楽しく水泳学習ができるように、見本を見せました。子ども達は、プールが始まって嬉しそうです。



芸術鑑賞会



創立150周年を記念して、落語家の三遊亭楽生さんにお越しいただき、落語鑑賞会を行いました。子ども達は、扇子を使ってそばを食べる真似に挑戦したり、落語を聞いて大いに笑ったりと落語の世界に触れることができました。

トイレ改修工事のお知らせ



トイレの改修工事が7月1日から始まりしました。7月～8月に児童棟の中央トイレと東トイレ、9月～10月に児童棟西トイレ、11月～2月管理棟のトイレと順番に工事を行っていく予定です。工事に伴いまして、資材置き場、管理事務所、仮設トイレを設置するため、校庭の一部が使用できなくなります。また、駐車場も一部閉鎖となります。

しばらくご不便をかけてしまいますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。